

## CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE MENSUELLE DU LUNDI, 13 MAI 1912

## Ordre du jour

- 1— Pour nommer les maires suppléants pour les deux termes suivants.
- 2— Pour nommer un commissaire d'écoles en remplacement de l'échevin Giroux.
- 3— Pour nommer un commissaire d'écoles en remplacement de l'ex-échevin Turner.

## RAPPORTS

- 4— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour permettre à la Compagnie Canadienne de Produits Agricoles de construire une écurie. (6 mai).

## MOTIONS

- 5— LAPOINTE, L. A.—Pour que soit faite une compilation des règles du Conseil. (22 avril).
- 6— MARTIN.—Pour amender le règlement No 404 "re" enlèvement de la neige sur les trottoirs. (29 avril).
- 7— BOYD.—Pour imposer une taxe sur les chauffeurs, etc. (6 mai).
- 8— MENARD.—Pour réglementer la construction sur certaines rues. (6 mai).
- 9— VANDELAC.—Pour réglementer la construction des édifices sur l'avenue Esplanade. (6 mai).
- 10— VANDELAC.—Pour réglementer la construction des édifices sur le boulevard St-Laurent. (6 mai).
- 11— TETREAU.—Pour amender le règlement No 450 "re" circulation des voitures. (6 mai).

## REGLEMENTS.

- 12— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 432 "re" bains. (12 février). (L. A. Lapointe)\*\*
- 13— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement "re" emprunt pour travaux permanents. (12 février) (L. A. Lapointe)\*\*
- 14— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 260 "re" édifices. (12 février). (Clément)\*
- 15— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'établir une bibliothèque publique. (12 février). (Morin)\*
- 16— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 139 de St-Louis du Mile-End. (19 février) (Deguire).
- 17— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet de fermer les boutiques de barbiers à 8 heures du soir. (19 février) (Tétreau)
- 18— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant le maniement de la dynamite. (11 mars). (Drummond).
- 19— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement relatif aux salles de vues animées. (19 mars) (Clément).
- 20— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement "re" emmagasinage des pièces pyrotechniques. (19 mars). (Clément).

## CITY COUNCIL

MONTHLY MEETING OF MONDAY, MAY 6th 1912

## Order of the day.

- 1— To appoint Acting Mayors for the two ensuing terms.
- 2— To appoint a School Commissioner to replace Alderman Giroux.
- 3— To appoint a School Commissioner to replace ex-Alderman Turner.

## REPORTS

- 4— BOARD OF COMMISSIONERS.—To allow "La Compagnie Canadienne de Produits Agricoles" to erect a stable. (6th May).

## MOTIONS

- 5— LAPOINTE, L. A.—For a compilation of the Rules of Council. (22nd April).
- 6— MBARTIN.—To amend by-law No. 404 "re" removal of snow from sidewalks. (29th April).
- 7— BOYD.—To levy a tax upon chauffeurs, etc. (6th May)
- 8— MENARD.—To regulate buildings on certain streets. (6th May).
- 9— VANDELAC.—To regulate buildings on Esplanade Ave. (6th May).
- 10— VANDELAC.—To regulate buildings on St. Lawrence Boulevard. (6th May).
- 11— TETREAU.—To amend by-law No. 450 "re" street traffic. (6th May).

## BY-LAWS.

- 12— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law No. 432 "re" baths. (12 February) (L. A. Lapointe)\*\*
- 13— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law for a loan for permanent works. (12th February). (L. A. Lapointe).\*\*
- 14— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 260 "re" buildings. (12th February). (Clément)\*
- 15— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to establish a public library. (12th February). (Morin)\*
- 16— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 139 of St. Louis du Mile End. (19th Feb.) (Deguire).
- 17— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to close barber shops at 8 p.m. (19th February) (Tétreau).
- 18— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate the handling of dynamite. (11th March). (Drummond).
- 19— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate moving picture halls. (19th March). (Clément).
- 20— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law "re" storage of fireworks. (19th March). (Clément).